



8 Pièces

202 m²

Réf. 86223174

1 700 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mougins coup de coeur au calme absolu niché dans un jardin paysagé, jolie villa de 1978 bénéficiant d'une magnifique vue sur le vieux village de mougins. Sur un terrain plat de 3500 m2 arboré d'arbres fruitiers, elle comprend une belle entrée, une pièce de réception de 61 m2 avec une cheminée et une magnifique hauteur sous plafond, 1 cuisine séparée. Une chambre parentale et sa salle de douche en suite 3 chambres, 2 salles de douche et 1 salle de bain. A l'étage une mezzanine qui peut faire office de chambre ou de bureau. 4 toilettes. Nombreux rangements une belle piscine de 6x12m et son pool ...

Mougins in absolute calm, nestled in a landscaped garden, come and discover this beautiful villa from 1978 enjoying a magnificent view of the old village of Mougins. On a flat plot of 3500 m2 with fruit trees, it is boasting a beautiful entrance, a living room of 61 m2 with a fireplace and a magnificent high ceiling and a separate kitchen. A master bedroom with en-suite shower room, 3 bedrooms, 2 shower rooms and 1 bathroom. A mezzanine that can be used as a bedroom or office. 4 toilets and many storage spaces. A beautiful pool of 6x12m with a pool house. An outbuilding that can be converted. A ...

ESTATE SERVICE

42 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

